



5 Pièces

155 m²

Réf. DBLE0942_HD_1109_1

735 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Abriculateurs a le plaisir de vous présenter cette maison à la vente et située à bordeaux (33200). Découvrez cette maison individuelle de 5 pièces, d'environ 155 m², idéalement située à bordeaux caudéran, sur un superbe terrain arboré de 993 m² avec piscine. La maison s'ouvre sur une vaste pièce de vie traversante et lumineuse, composée d'un séjour double doté de grandes baies vitrées donnant un accès direct aux espaces extérieurs et à la terrasse d'été. La cuisine indépendante, entièrement équipée, dispose d'un espace repas convivial en lien direct avec une terrasse couverte. Une mezzanine ...

Abriculateurs is pleased to present this house for sale located in Bordeaux (33200). Discover this detached 5-room house of approximately 155 m², ideally situated in Bordeaux Caudéran, on a beautiful 993 m² wooded plot with a swimming pool. The house opens onto a large, bright, cross-ventilated living area, composed of a double living room with large bay windows providing direct access to the outdoor spaces and the summer terrace. The independent, fully equipped kitchen includes a convivial dining space directly connected to a covered terrace. A mezzanine overlooking the living room offers a ...

ABRICULTEURS

- 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs